

パートナーシップ通信 116



2学期が始まりました！

地域教育コーディネーター 郷 扶二子
原 明子



今年度前半は残念な事件，異常気候，自然災害などいろいろなことがありました。そんな中で子どもたちの安全な日常生活を守るためにたくさんの方々にご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。

2学期が始まり，秋の青空の中，子どもたちは元気に登校し，授業や事業に精を出しています。秋は「学びの秋」「読書の秋」「スポーツの秋」「文化の秋」など，たくさんの方に充実する季節です。子どもたちを支えるために多くの方から学校に足を運んでいただき，一緒に秋を楽しんでいきたいと思ひます。

ぜひパートナーシップ事業の良さをご理解いただきご協力いただきたいと思います。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

「ゴール目指して歩け，歩け！全校遠足」

9月12日に全校遠足が行われました。子どもたちは竹の子班に分かれ，みどりと森の運動公園を目指しました。到着までは幹線道路沿いの歩道や路側帯など，危ない箇所やチェックポイントがあります。そこには，保護者やセーフティスタッフをはじめとする地域ボランティアの方々が立ってくださいました。また，各班にはボランティアの方が子どもたちを優しく励ましながら歩いてくださいました。子どもたちが楽しみにしていた全校遠足のために，多くのおとなたちが支えていることを改めて感じました。ご協力いただいた皆さまありがとうございました。

「2年生 まち探検」

2年生は自分たちの住んでいる地域を学びに出かけました。校外での学びを上手にできるようにボランティアの方々から同行していただきました。道路の歩き方や見学のマナーを見守ってもらいながら，子どもたちは自分の住んでいる地域を学んで帰ってきました。

「日本文化クラブ」

日本文化クラブでは2回目の箏の体験がありました。この日は尺八の先生もおみえになり，箏と尺八の演奏をしていただきました。子どもたちは箏だけではなく尺八にも接することができました。実際に手にしたり演奏することで，日本古来の楽器に子どもたちはとても興味を持ったようでした。

「マラソン大会」

マラソン大会に向け，子どもたちは夏休み明けから毎日練習を積み重ねてきました。坂井東では，試走は保護者の方に，大会当日は保護者が応援に専念できるよう地域の方々に見守りを

お願いしています。保護者と地域で見守りを分担することで，充実したマラソン大会が実施できています。子どもたちの頑張りはいつもおとなたちを元気にしてくれます。

笑顔がいっぱいスナップギャラリー

< 秋の1日～全校遠足2018～ >



「ボランティアの皆さん，今日は1日よろしくお祈いします。」



「たくさんのおとなたちに見守られて…。「行ってきます！」



< 新しい発見が！～まち探検～ >



保護者や地域の方々と一緒にでかけました。



「あ～のど乾いた！」
たくさん歩いて頑張りました。

< 雅な音色～日本文化クラブ～ >



尺八の先生から，「初めてなのに上手だね。」とほめられました。



夏の花もそろそろ終わります。
秋の花に衣替えの準備中です。

< ゴールまで目が離せなかったマラソン大会 >

【試走の様子】  【いよいよ本番】



「子どもの様子が見れるから楽しみです。」という保護者の声に感謝です。当日は地域ボランティアにバトンタッチ。車に目を光らせながら，「がんばれ！」と大きな声で応援もしていただきました。

【 問い合わせ先 】
地域教育コーディネーター 郷 扶二子 原 明子 080-8023-4258
坂井東小学校担当 教務主任 鶴巻義和 025-260-2117